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DESARROLLO DE LATABLA

Sr. Alcalde consulta si algtn concejal tiene
excusa del Concejal Oyarce que no se encuentra presente en la reuni6n, a lo que el Concejal
Roca indica que le avis6 encontrarse delicado de salud.-

1.1.- Sr. Alcalde somete a aprobaci6n del Concejo las actas N'6 y 9.

La nrimero 7 se deja pendiente dado que solo
fue recibida el dia de hoy.-

Sr. Roca, Sr. Ramirez y Sra. Unda aprueban.-
Sr. Cartes aprueba con las observaciones que

har6 llegar.-
Sra. Concha aprueba con las siguientes

observaciones:
Acta No 6:
- En punto 2 cuarto prirrafo ella dijo que las trabajadoras seriin ubicadas en otro lugar
mientras se resuelve el tema y que solo el empresario que licit6 debe asumir el costo del
personal.-
Acta 9:
- En p6gina 3 octavo prlrrafo ella seflal6 m6quinas m6s antiguas 2004 y 2013 y que adem6s
no cumplian con las bases al no tener auxiliares exigidas por el Seremi.

Solicit6 una investigaci6n sumaria.-
-En p6gina 10 segundo piirrafo manifest6 que ella respaldaba a esta administraci6n y que
solo faltaba comunicaci6n lo que debia mejorarse.
-Sobre restaurantes de Colcura agreg6 que el tiempo para postular fue corto.

Sr. Alcalde sugiere hacer llegar por coneo
electr6nico todas las observaciones que tengan esta semana respecto de las actas
anteriores. -

Con ello se dan por aprobadas las actas Nl 6 y
No 9.-

2.1.- Se deja constancia de haber entregado a cada concejal los siguientes documentos:
a.- Ord. 90 de 27 /03/2018 de Directora de Control por el cual remite inlorme final del
cumplimiento de objetivo institucional y metas colectivas PMG Municipal aflo 2017, a fin
de que el Concejo se pronuncie.-

Concejo queda de pronunciarse la pr6xima
sesi6n.-
b.- Ord. 68 de DAF (S) de l6103/2018 por el cual remite informaci6n de registro mensual
de gastos de gesti6n municipal y de salud correspondiente a febrero de 2018.-
c.- Ord. 87 de Directora de Control de 27103/2018 por el cual remite informe de auditoria
solicitada por Contraloria y relacionada a presentaci6n efectuada por Concejales respecto
de proyectos PMU periodos 2014.2015 y 2016.-



Sra. Concha a su vez y habiendo hecho
presentaciones ante la Fiscalia y el Consejo de Defensa del Estado, solicitan un informe de
Asesor Juridico relacionado con la materia.-

Sra. Concha dice que la mayoria de las
observaciones es que los encargados deben tener responsabilidad administrativa.

Sr. Cartes pide tambi6n se les informe el estado
de las causas por los factoring en materia penal.-

2.2.- Sra. Nancy Jofr6, abogada de Asesoria Juridica se presenta ante e[ Concejo para
explicar situaci6n que dice relaci6n con Sumario Administrativo en contra de la Directora
de la escuela Baldomero Lillo.-

Por la gravedad de los hechos denunciados la
investigaci6n sumaria fue elevada a sumario administrativo y respecto de la investigaci6n
no puede dar miis antecedentes, pero no solo se trataria de acosos laborales, sino que
tambidn de ohas irregularidades administrativas.

El Municipio cuando recibe una denuncia
formal, est6 obligado a investigar y dentro de las facultades del investigador se encuentra la
de poder suspender provisoriamente al funcionario investigado y mris si de ello depende el
6xito de la investigaci6n.

Sr. Roca felicita esta iniciativa de informar
estos hechos al Concejo.

El se reuni6 con la Directora el dia de ayer y
por lo mismo es bueno escuchar las dos versiones.

Hay que recordar que los Directores llegaron al
cargo por concurso ptblico y se rigen por estatuto docente y no por el estatuto
administrativo, raz6n por la cual no seria aplicable la suspensi6n ordenada en su contra.-

Esta Directora ha tenido problemas que vienen
desde hace mris tiempo lo que la hizo estar con licencia porque se sinti6 perseguida por el
Depto. de Educaci6n y ello por negarse a firmar documentaci6n que no correspondia, como
era el aceptar gastos que no se hicieron o aceptar personal que nunca ha trabajado en su
colegio).

Incluso le manifest6 haber sido amedrentada
por el Jefe de Gabinete al efecto.-

Le parece curioso y sospechoso que luego de
esta negativa se inicie una investigaci6n en su contra.

de la Directora.
Solicita los antecedentes denunciados por parte

Seria bueno contar con los antecedentes como
para informar a la comunidad educativa.

Sra. Concha dice que en la comisi6n de
educaci6n del Concejo le solicitaron al Jefe DEM hiciera llegar el listado de
investigaciones y sumarios ordenados, informaci6n que no ha llegado.

En lo personal le parece bien que se hagan
estas investigaciones.

Un director tiene el mayor poder dentro de su
colegio, lo que hace muy dificil que sus subaltemos puedan cooperar en la investigaci6n y
mds si tienen que declarar en su contra.

En los otros casos donde estiin involucrados
otros directores y que son sujetos de investigaci6n pregunta si se tomarin las mismas
medidas.

Nancy Jofr6 seflala que no se pueden adelantar
juicios respecto de otros casos y se ver6 en cada uno de ellos.-

Da una explicaci6n general de todo un proceso

Sr. Roca dice si esta suspensi6n no es

sumarial.-

condenarla anticipadamente.-



Sra. Nancy dice que no lo es, dado que
perfectamente podria salir absuelta. En todo caso ella sigue recibiendo su remuneraci6n.-

Sra. Unda est6 por perseguir la justicia y en
este caso asi como en otros, son bastante graves las denuncias y no pueden emitir mayor
comentario por el hecho de que la investigadora no puede dar a conocer absolutamente
nada.

Sr. Roca pide hacer investigaci6n por la
presi6n que recibi6 la Directora al negarse a firmar contrataciones con fondos SEP que no
existian en su establecimiento.

Sra. Nancy Jofrd dice que no se puede hacer
esa investigaci6n porque hasta [a lecha la Directora en cuesti6n nunca ha presentado
denuncia al efecto y no se puede dar inicio a un proceso investigativo por los dichos de
terceros.

Sr. Alcalde corrobora que la Directora nunca
denunci6 estos hechos que da a conocer el Concejal.

Sr. Ramirez prefiere que la institucionalidad
funcione.

A 6l se le acercaron dos docentes para

denunciar acosos sexuales y al respecto quiere saber si han llegado estas denuncias.
Sra. Nancy Jofr6 dice que ella de todas las

investigaciones que recibe, prioriza las que pueden implicar un menoscabo patrimonial para
la Municipalidad como pueden ser el acosos laboral o el acoso sexual. Si tiene otras
investigaciones por esos temas.

Sr. Alcalde pide al Sr. Roca que invite a la
Directora que haga las denuncias que correspondan, porque le parece grave lo sefralado por
el concejal, que le habria comentado ella.

Sr. Cartes dice que no se pueden emitir juicios
de valor y como autoridades en su rol fiscalizador dejani que las instituciones funcionen.

Cree que el trabajo de la investigadora es serio

Dentro de esta l6gica ellos han pedido en

Por ello solicita que se tomen en cuenta las
peticiones diversas de investigaciones que han pedido.-

Asi por ejemplo da a conocer que el Jefe de
personal actual del DEM, estii persiguiendo a un trabajador, incluso hasta de lo que hace en
sus horas y dias libres, situaci6n que no deberia darse.-

Sr. Alcalde dice que durante su campafra
recalc6 que su gobierno comunal se iba a basar en dos principios fundamentales como era
la probidad y la transparencia, y por la misma raz6n da a conocer al concejo que fortalecerd
Asesoria Juridica y la Direcci6n de control.

Sra. Concha dice que estuvo en Control dias
atriis y la verdad que le alegra se fortalezca dicha direcci6n.

Tambidn hay que ver en educaci6n el tema de
finanzas, adquisiciones y licitaciones.

Hay que intervenir estos temas especialmente
en lo relativo a quienes preparan las bases, tal como lo solicit6 en reuniones anteriores con
la licilaci6n del traslado de alumnos.

Sr. Ramirez agradece este fortalecimiento de
las dos Direcciones y felicita al Alcalde porque se estiin haciendo bien las cosas.-

Aprovecha de solicitar a la Sra. Nancy antes de

Sr. Roca sef,ala que de ellos hay una gran

y llegarii a los resultados que correspondan.

educaci6n gran cantidad de sumarios.

que se retire, el listado de sumarios.-

cantidad que se encuentran prescritos.-



2.3.- Sr. Alcalde informa que hoy en el Gobiemo Regional se discutir6 el proyecto de la
Cancha Rolando del Rio por 440 millones y es importante que los concejales puedan
padcipar de dicha reuni6n en la comisi6n de depo(es.-

Sr. Ramirez dice que el Jefe de Secplan le hizo
llegar la informaci6n bastante completa y es importante estar hoy presentes en e[ Gobiemo
Regional.

2.4.- Se hace presente que se encuentra pendiente el pronunciamiento del Concejo en
relaci6n a la adjudicaci6n de restaurante de Colcura al rinico oferente que cumplo con lo
exigido en las bases, don Francisco Javier Parra Venegas E.I.R.L.-

que se les hicieron llegar.-

aprobaci6n. -

El Concejo solicit6 mayores antecedentes, los

Sr. Roca aprob6 la semana pasada y ratifica su

Sra. Concha dice que revis6 los antecedentes
con mucha atenci6n y detenci6n y quiere saber si este empresario tiene que ver con otras
licitaciones adjudicadas como aniversario de la comuna, conmemoraci6n de Violeta Pana y
otras tantas.

En las bases se establece que en la comisi6n
"PODRA" participar un integrante del Concejo Municipal frente a lo cual pregunta 1,por
qud no fueron invitados?

En relaci6n a la remuneraci6n de los
trabajadores, lo que 6l ofrece, este acorde al mercado u otros locales de Colcura?

Administrador Municipal dice que la
comparaci6n de los sueldos no se puede hacer dado que no hay otras ofertas con quien
compzlrar.

En cuanto a que esta empresa se hubiere
adjudicado otras licitaciones, si es efectivo y ello porque los oferentes que participan en la
comuna son siempre los mismos y la verdad que no se puede prohibir la participaci6n de
oferentes en una licitaci6n.-

Sra. Concha dice que de ser asi, podria
cuestionarse a que se dd tanto porcentaje (30%), a la entrevista personal, cuando hay
materias m6s importantes como por ejemplo la experiencia.

Sr. Cartes dice que los porcentajes de
ponderaci6n tampoco le parecen porque en este tipo de materias debe primar la experiencia
por sobre otros factores.

Sr. Alcalde dice de que en vista de que hay
aprehensiones de parte de algunos concejales, quiere ser claro en seflalarles que ellos se

encuentra en su legitimo derecho de rechazat lo que no les parece, raz6n por la cual los
invita a votar a favor o en contra de la adjudicaci6n propuesta.-
Sr. Roca aprueba
Sr. Cartes cree que la concejal Concha resumi6 de buena manera las inquietudes que tenian
algunos y por las mismas razones, rechaza
Sra. Concha rechaza por los argumentos mencionados
Sr. Ramirez y Sra. Unda por las razones expuestas rechaza
Sr. Alcalde aprueba respetando la posici6n de los concejales, pero dl no se va a arriesgar a
una posible demanda del afectado, que siendo el [nico oferente que postul6 y reuni6 los
requisitos para adjudicarse, no lo logra por oposici6n del Concejo.- Cree que no hay
razones legales como para rechazar.-

En definitiva se rechaza por la mayoria
absoluta de los concejales presentes.-

2.5.- Se da lectura a Ord. 76 de DAS de 2610312018 a travds del cual se solicita el acuerdo
del concejo para aprobar, modificaci6n presupuestaria por $ 14.856 que consta en para
financiar compensaci6n por dafios a terceros y/o a la propiedad (saldo caso Bouldres).-



Concejo lo aprueba por la unanimidad de sus

concej ales presentes.-

2.6.- Se da lectura a O:d. 72 de 2010312018 de Jefe de DAF (S) por el cual solicita el
acuerdo del Concejo para ampliar patente comercial de comida rdpida a restaurante

clasificaci6n alcoholes C-l Ley 19.925 de local ubicado en calle Caupolic6n 201 de Lota
Bajo a nombre de Nancy L6pez Zagal.

Concejo lo aprueba por la unanimidad de sus

concejales presentes.-
Sra. Concha solicita se le informe el nrimero de

patentes de restaurantes existentes en la comuna.

2.7.- Se da lectura a Ord. 54-2018 de 27103/2018 de Asesor Juridico a travds del cual se

solicita el acuerdo del Concejo para entregar en comodato por 20 afios a la comunidad
Evangdlica Amor sin Fronteras, inmueble que ocupa bajo la denominaci6n Iglesia
Evangdlica Templo Misionero de Cafiete y que corresponde al lote municipal ubicado en
pasaje SubSole No 50 entre los lotes2, lote 3 y callej6n sin nombre de la Poblaci6n Barrio
Arturo.-

Concejo lo aprueba por la unanimidad de sus

concejales presentes.-
Sr. Alcalde dice que la Sra. Nancy Jofrd jug6

un rol muy importante y solicitar6 al Administrador para ella una anotaci6n de mdrito.
Este es el logro de muchos aflos de lucha para

la obtenci6n del comodato y se obtuvo en un mes.-

2.8.- Se da lectura a Ord. 102 de 2610312018 de Jefe de Secplan a travds del cual solicita se

requiera el acuerdo del Concejo para llamar a licitaci6n el servicio de Concesi6n
Restaurante Sector Playa Colcura, Lota (local 2).-

Concejo lo aprueba por la unanimidad de sus

concejales presentes, pero que se revisen las bases y se invite al Concejo a participar.-
Agrega Sra. Concha que se d6 a conocer por

todos los medios que corresponda y que ellos puedan conocer las bases antes de efectuar el
llamado a licitaci6n.-

2.9.- Se da lectura a Ord. 97 de 2110312018 de Jele de Secplan a trav6s del cual se solicita el
acuerdo del Concejo para, contratar a honorarios por 5 meses los siguientes profesionales:

- Ingeniero Civil Civil
- Arquitecto
- Ingeniero Constructor

Los cometidos a desarrollar por los tres profesionales serdn la actualizaci6n de los disefros
de los proyectos Piscina Fiscal de Lota y Cementerio Municipal.-

Concejo lo aprueba por la unanimidad de sus

concejales presentes.-

Sra. Concha dice que le consta el exceso de
trabajo en la Secplan.

Sr. Cartes dice que quizis 5 meses sean mucho
tiempo si van a tener dedicaci6n exclusiva.

Sr. Roca no comparte lo relativo al tiempo. Lo
importante es que en los 5 meses se vean los resultados.

Le preocupa donde van a habajar.-
Jefe de Secplan dice que ellos estiin

desocupando oficinas, raz6n por la cual contax6.n con mayor espacio.-
Sobre el tiempo hay que tener presente que

ambos proyectos tienen revisi6n independiente y hay que esperar esa revisi6n para salvar
las observaciones.-



pueden trabajar en otras 6reas.

desarrol lar mensualmente- -

Mientras se espera el resultado de la revisi6n se

E[ pago de los sueldos es contra cometidos a

2.10.- Se da lectura a Ord.76 de DAF d,e 2/0412018 a trav6s del cual se solicita el acuerdo
del concejo para efectuar, modificaci6n presupuestaria consistente en creaci6n de
asignaci6n cuenta proyectos de inversi6n denominada "Mejoramiento accesibilidad
diversos sectores de la comuna de Lota.-

Concejo lo aprueba por la unanimidad de sus
concejales presentes.-

2.1 1.- Se da lectura a Ord. 73 de DAF de 2710312018 a travds del cual se solicita el acuerdo
del Concejo para efectuar modificaci6n presupuestaria por M$ 39.647 para financiar pago
desahucio a ex -obrero municipal recientemente fallecido don Josd Bustamante Ofrate.-

Concejo lo aprueba por la unanimidad de sus

concejales en ejercicio.-

2.12.- Se da lectura a Ord. 24 de 21103/2018 de Coordinador Comitd Tdcnico Municipal a
trav6s del cual se solicita el acuerdo del concejo para hacer modificaci6n en objetivo
institucional que era "Lograr que la piigina de Transparencia Activa del Municipio alcance
el cumplimiento del 75% segrin medici6n del Consejo de Transparencia" del PMG
Municipal 2018 en el siguiente sentido:

Dice: Antecedentes del Consejo de Transparencia y evaluaci6n de la Direcci6n de Control;

Debe Decir: Antecedentes del Consejo de Transparencia y/o evaluaci6n de la Direcci6n de
Control.-

Concejo lo aprueba por la unanimidad de sus
concejales presentes.-

3.- No hay

4.-
4.1.- Sra. Tamara Concha:
a.- Se arrend6 una patente de juegos electr6nicos detrils del colegio Nifio Jesris y no se
estaria respetando la ordenanza.-

Solicita que los Inspectores se puedan
constituir en el local para verificar el cumplimiento de la Ordenanza.-
b.- Consulta si continria o no el taller extraescolar de skate;
c.- Quiere solicitar un m6vil para que la Secretaria de los concejales pueda repartir en los
colegios una conespondencia de ella, a travds de la cual estd solicitando alguna
informaci6n e los directores;
d.- Hace entrega del acta de la comisi6n de educaci6n del concejo de 5 de marzo en curso.-

4.2.- Sr. Cristian Ramirez:
a.- Familias de parcelas sector Chivilingo tienen necesidades de agua potable y seguridad
en el sector, ademas de tener problemas de iluminaci6n y accesos en mal estado.-

4.3.- Sra. Eduvina Unda:
a.- Ella plante6 la riltima semana de agosto lo denunciado por el concejal Ramirez en sus
puntos varios.

daflado el sector.
La empresa acciona se fue y dej6 bastante

Seria bueno coordinar una entrevista con Obras
Hidniulicas para poder resolver el tema de las inundaciones en los periodos de lluvias.



b.- En Rio Negro el acceso es necesario arreglarlo.
Convers6 con el Sr. Ivrin Henriquez quien se

hizo presente en el lugar.
Hay mucho pastizal y 6rboles, pero la

Municipalidad no tiene la capacidad para resolver este problema.-
c.- Que se informe al Concejo la situaci6n de los perros callejeros.-

4.4.- Sr. Ivrin Rocal
a.- Plaga de garrapatas. El solicit6 contratar una empresa que se hiciera cargo de esto y que
efectuara operativos.-

Cree que se licit6 ;en que va ello?
Destaca el esfuerzo del Municipio de llegar a

las poblaciones con 2000 esterilizaciones, pero cree que esa no es la soluci6n porque hay
miis perros que habitantes y por lo mismo no se nota.

Una de las promesas de campafia del Alcalde
fue construir un canil.

No sabe si es obligaci6n por ley que todos los
perros de la comuna cuenten con chip.

Pregunta si llegaron los chips y cuando se

procedeni.-

4.5-83!e.i@-@,:
a.- Educaci6n. Lleg6 de Contraloria una resoluci6n ante presentaci6n efectuada por algunos
de los concejales y que decia relaci6n a la destinaci6n de algunas profesoras desde
establecimientos de educaci6n al DEM y se concluye que se pueden trasladar a profesores a
otro colegio pero no al DEM.-

Hay otro informe relativo al PADEM.-
Estos traslados generaron consecuencias

presupuestarias, administrativas porque las personas trasladadas no tenian la capacidad para
dichos cargos.

Solicita que el Alcalde adopte las medidas
indicadas por Contraloria.

Es importante que les hagan llegar los sumarios
que se est5.n ejecutando en educaci6n.

No le parece que personas que no debian
cumplir este rol, fueran pagadas por todos los lotinos.

Sra. Concha dice que cuando se plante6 este

tema en Concejo Municipal qued6 m6s que claro que no habia doble sueldo.
La Municipalidad iba a hacer la consulta a

Contraloria.
Esta resoluci6n mencionada por el Concejal

Cartes es la respuesta a los concejales, pregunta alleg6 la respuesta al Municipio?
Si bien no es posible trasladar personas de los

establecimientos educacionales al DEM, si se puede trasladar del DEM a los colegios.
Sr. Cartes dice que nunca ha sido cuestionado

el sueldo, sino que el nombramiento, dado que es ilegal y por lo mismo hay que hacerse
cargo de ello.
b.- Sobre las becas de pasajes a estudiantes se dice que se estdn destinando solo 10 millones
de pesos, en circunstancias de que ellos al aprobar el presupuesto aumentaron l0 millones
por este concepto (ya sea aumentando el monto del beneficio o aumentando el nrimero de
beneficiados).-
c.- Consulta por Cancha la Playa por Planta Elevadora y por la subvenci6n para la
Asociaci6n por arbitrajes.-



4.6- $g,j!s!!e:
a.- Efectivamente lo que argumenta el Concejal Cartes obedece a errores administrativos.

Le llama la atenci6n que esta documentaci6n se

filtre y pase a manos irresponsables que sacan provecho politico.
Al Municipio solo lleg6 ayer por la tarde y 6l

se enter6 antes por las redes sociales.
Ello implica que una de las personas que

recibi6 esta informaci6n la est6 usando para el morbo y la verdad que dicha persona no
puede ser otro que un concejal, situaci6n que lamenta muchisimo.

Si hubo un enor administrativo se corregir6.-
b.- La campafia de esterilizaci6n se comenz6 y ya van 1000 perros con chips instalados.
c.- Sobre el tema de las ganapatas, se adjudic6 la empresa y est6 realizando la carta Gantt
para comenzar con su trabajo.

Se pedir6 a la Veterinaria exponer en pr6ximo
concejo la Ley cholito.-
d.- Se hicieron las gestiones en Obras Hidrriulicas para limpiar el canal de Rio Negro, lo
que comenz6 en enero y ya est6 finalizando.

No solo se limpi6 sino que ademris se dio
mayor profundidad pam que puedan ingresar botes artesanales.-
e.- Sector Chivilingo la Dideco se reuni6 con la JJVV.

Se estii trabajando un proyecto de una plaza
saludable, punto verde en Rinconada, algunas paradas, sefialdtica.

Tambi6n se est6 trabajando el tema del agua.

Sobre las luminarias tenemos un problema
tdcnico con el cami6n, cuyos repuestos llegaron despuds de un mes.

Se limpi6 un basural en Chivilingo y se estd
mejorando el puente.

Se solicitarrin rondas preventivas a
Carabineros.

En definitiva no habr6 m6s inundaciones.-
f.- Sobre el tema de la Ordenanza de los Juegos Electr6nicos, se instruir6 a los Inspectores
para que fiscalicen el local de Anibal Pinto 130.-
g.- El taller de skate seguird funcionando
h.- Sobre el vehiculo para la Secretaria, pide lo coordine con el Secretario Municipal
i.- Sobre la cancha ayer se coordin6 reuni6n con ESSBIO, Secplan y Dirigentes y al final
se lleg6 a un acuerdo.-

La inversi6n para la modemizaci6n de la Planta
es de un mill6n de d6lares.

Se acord6 instalar la planta porque cada vez
que llueve, el sector de abajo es el m6s afectado.

Los vecinos estuvieron de acuerdo y la
comunidad opt6 por que se construya en la carpeta de la cancha que es municipal.

Ahora corresponde informar a la comunidad y
eso compete a la empresa.

Como contraparte la empresa construir6 en
compensaci6n una cancha, una plaza y otro equipamiento.

Sra. Concha dice que ese acuerdo lo ha
planteado ESSBBIO como hace 4 aflos y la asamblea no estaba de acuerdo.

Este nuevo acuerdo se adopt6 en asamblea
general consulta?

La misma pregunta se hizo en la reuni6n por la
empresa ESSBBIO y la Ex presidenta de la JJVV y la actual, mas los otros dirigentes,
aseguft[on que no existia oposici6n.-

Esto data del afro 2006.-
Sr. Cartes dice que seria bueno tratar de sacar

otros provechos de la empresa para la comunidad.



de Fritbol por la intervenci6n de la cancha.
Tambidn seria bueno hablar con la Asociaci6n

Sr. Alcalde dice que si se pidieron otros aportes
como por ejemplo el mejoramiento del puente.
j.- Sobre la subvenci6n para el arbitraje, este para el visto bueno de la Direcci6n de
Control.-

Con ello se puso t6rmino a la reuni6n, la que
cont6 con la asistencia de los concejales Unda, Ramirez, Concha, Cartes y Roca. Ausente
por enfermedad el Concejal Oyarce. Alcalde y Secretario Municipal titulares.-

LOTA, ABRIL DE 20I8..



ACUERDOS CONCEJO MUNICIPAL DE3I4I2OI8 ACTA 10-2018

l.- Se rechaza adjudicaci6n de restaurante de Colcura al rinico oferente don Francisco
Javier Parra Venegas E.l.R.L.-
2.- Se aprueba modificaci6n presupuestaria por $ 14.856 para financiar compensaci6n por
daflos a terceros y/o a la propiedad (saldo caso Bouldres).-
3.- Se aprueba ampliar patente comercial de comida rdpida local ubicado en calle
CaupolicriLn 201 de Lota Bajo a nombre de Nancy L6pez Zagal.
4.- Se aprueba comodato por 20 aflos a la comunidad Evang6lica Amor sin Fronteras.
5.- Se aprueba llamar a licitaci6n el servicio de Concesi6n Restaurante Sector Playa
Colcura, Lota (local 2).-
6.- Se aprueba contrataci6n a honorarios de profesionales para la Secplan.
7.- Se aprueba modificaci6n presupuestaria para creaci6n de asignaci6n cuenta proyectos de
inversi6n denominada "Mejoramiento accesibilidad diversos sectores de la comuna de
Lota.-
8.- Se aprueba modificaci6n presupuestaria por M$ 39.647 para financiar pago desahucio a

ex -obrero municipal recientemente fallecido don Josd Bustamante Ofiate.-
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